



Noteingang News



1. Ausgabe 2012

786 Noteingänge
22 Frankfurter Stadtteile
11 Kooperationspartner



Rosenmontagskreppl

Stadtrat Markus Frank eröffnete am Rosenmontag 2012, gemeinsam mit der Bäckerei Mayer, die Noteingänge in Ginnheim.



Starkes Engagement

Die Schülerinnen und Schüler der Robert-Koch-Schule/ Höchst konnten in ihrer Projektwoche 2011 für ihren Stadtteil **93** Noteingänge gewinnen. !!! Super !!!



19 x in Heddernheim



Auch im Frankfurter Stadtteil Heddernheim dürfen wir 19 neue Noteingänge begrüßen.



Schule macht sich stark für Noteingang

Noch eine Schule macht sich stark für „Noteingang“. Dank des Engagements der Schülerinnen und Schüler der Peter-Petersen-Schule in Eschersheim haben bereits einige Geschäfte ihren Noteingang—Aufkleber angebracht.

Info's



Sie möchten einen Noteingang für Kinder einrichten;
benötigen Material oder Informationen?
Kontaktieren Sie uns: 069/ 212—44905



Sie finden uns im Internet
www.facebook.de
Noteingang—hier finden Kinder Hilfe

Noteingang—eine Initiative des Präventionsrates Frankfurt und der Frankfurter Polizei